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定刻になりましたので１０月香美市教育委員会定例会を始めたいと思います。 

署名委員は宮地委員です。よろしくお願いします。 

まず、前回の議事録についての承認についてですが、いかがでしょうか。 

承認でよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは、承認といたします。 

教育長の報告ですが、異動がありました。ちょうど年度の山場でいろんなもの

がピークにさしかかっている時の異動ですのでそれぞれ転出した人も転入した

人も非常に大変ななかで業務を始めてくれているので大変ですが順調に出発し

ているという事を報告しておきます。 

それでは議事に入ります。 

議案第１号よりよろしくお願いします。 

 

議案第１号「香美市少年育成センター補導部育成補導委員の退任及び委嘱に 

ついて」 

 

(議案説明) 

 

（採決） 

 

ご異議はありませんか。 

ないようですので議案第１号は承認いたします。 

続きまして議案第２号をお願いします。 

 

議案第２号「大宮小学校の敷地の変更について」 

 

（議案説明） 

 

（質疑回答概要） 

 

プールはどのくらいのものですか。 

 

長さ１０ｍくらいのプールです。 

西川小学校の時に建設されていたプールでして、香美市になってからは全然使
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用されず、給排水の設備もなくタヌキなど落ちて這い上がれずそのまま亡くな

ったりという事で、地元から撤去をしてもらいたいという声が上がっていたの

で撤去をしました。 

 

（採決） 

 

他に何かありませんか。 

ないようですので議案第２号は承認いたします。 

続きまして議案第３号をお願いします。 

 

議案第３号「平成３１年度香美市外国語指導助手業務委託業者選定員 

の委嘱について」 

 

（議案説明） 

 

（採決） 

 

ご異議はありませんか。 

ないようですので議案第３号は承認いたします。 

続きまして議案第４号をお願いします。 

 

議案第４号「通学区域（校区外）通学について」 

 

（議案第４～9号は非公開案件審議） 

 

（原案のとおり承認） 

 

続きまして議案第１０号をお願いします。 

 

議案第１０号「準要保護児童生徒の認定（新規）について」 

 

（議案第１０号は非公開案件審議） 

 

（原案のとおり承認） 

 

続きまして議案第１１号をお願いします。 
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議案第１１号「香美市部活動指導員の委嘱について」 

 

（議案説明） 

 

（採決） 

 

ご異議はありませんか。 

ないようですので議案第１１号は承認いたします。 

続きまして議案第１２号をお願いします。 

 

議案第１２号「通学区域（校区外）通学について」 

 

（議案第１２号は非公開案件審議） 

 

（原案のとおり承認） 

 

報告がありますので報告第１号をお願いします。 

 

報告第１号「香美市図書館建設事業設計者の選定について」 

 

何か気が付かれた事とかありませんか。 

市民懇談会のスケジュールはどうなっていますか 

 

開催は１１月１１日と決定して、広報にも載せています。 

市民懇談会ではこの内容を設計者から、参加者に説明をしてこれに対する意見

を一斉に集めてまた検討のスタートの大事な意見収集を行いたいと思います。 

 

 

駐車場が４８台と書いていますが、これがぎりぎりですか。 

 

図書館や委員さんからも意見があったのですが、緑地が多く見た目がいいけど

メンテナンスが大変だということなので、緑地を少なくして駐車スペースを増

やすとかいうところ、駐車スペースが増えるかもしれません。 

 

ある程度、人が集客するところなので、ある程度のスペースがあればいいと思
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います。 

 

この周辺に何かの駐車場があるわけではないので、催しものをしてほんとには

みでたら JAに置くとなると遠くなりますよね。 

すぐに駐車スペースが少ないと出そうな気がしますね。 

 

今は車がないと何もできませんし、特に物部、香北から来られますので、台数

に余裕がないといけないと思います。 

また議論になると思います。 

ひとまず１１月１１日にきちんと説明をして進めていかないといけませんね。 

 

そうですね。 

 

それでは報告第１号は終わります。 

本日の議案・報告はすべて終了いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

（閉会時刻：午前 10時 06分） 

 

 

 

                     

 


